

Remscheid, 10.06.2025

Pressemitteilung

Verleihung des Goldenen Kronenkreuzes der Diakonie in der Kirche der Stiftung Tannenhof

Sehr geehrte Damen und Herren,

nichts ist so wichtig, wie die Ehrung von Mitarbeitenden nach langjähriger Verbundenheit zum Arbeitgeber. Die Arbeit in der Stiftung Tannenhof als diakonischer, gemeinnütziger Träger fordert uns alle sehr. Am 25.05.2025 fand in der Kirche der Stiftung Tannenhof unter Beisein zweier Vorstandsmitglieder ein festlicher Gottesdienst zur Verleihung des Goldene Kronenkreuzes statt.

Das goldene Kronenkreuz ist die höchste Auszeichnung für die Mitarbeitenden der Stiftung. In diesem Jahr empfangen das Goldene Kronenkreuz insgesamt 16 Mitarbeitende. Das Kronenkreuz ist ein Zeichen des Dankes, das für 25-jährige haupt-, neben- oder ehrenamtliche Tätigkeit in Einrichtungen der Diakonie verliehen werden kann sowie an Mitarbeitende, die vor Beginn ihres Ruhestandes mindestens 15 Jahre in der Diakonie gearbeitet haben. Auch im ärztlichen Bereich gibt es eine lange Verbundenheit der Ärztinnen und Ärzte zur Stiftung Tannenhof. Insbesondere hervorzuheben ist dieses Jahr die 25-jährige Zugehörigkeit von Herrn Bick, Leitender Arzt, und Herrn Dr. Rings, Oberarzt, beide tätig in unseren Psychiatrischen Kliniken in Remscheid und Wuppertal, *nah bei den Menschen*.

Foto 1, v. l.:

K. Frischkemuth, M. Dimitrjuk, D. Oberlies, D. Dung, D. Volk (Kaufm. Direktor), U. Leicht (Geistlicher Vorsteher)

Foto 2, v. l.: U. Leicht (Geistlicher Vorsteher), Dr. C. Rings (Oberarzt), D. Volk (Kaufm. Direktor), Prof. Dr. E. Davids (Ärztl. Direktor)

Foto 3, v. l.: D. Volk (Kaufm. Direktor), O. Bick (Leitender Arzt), U. Leicht (Geistlicher Vorsteher), Prof. Dr. E. Davids (Ärztl. Direktor)

Mit freundlichen Grüßen

Ihre Pressestelle der Stiftung Tannenhof